

Frühjahrsputz im ganzen Dorf

Ortsbeirat lädt zum Arbeitseinsatz – Motzenröder packen an



Fleißige Helfer packten in Motzenrode tatkräftig mit an und verschönerten ihren Ort. Foto: Ortsbeirat Motzenrode

Motzenrode – Zum Frühjahrsputz aufgerufen hat der Ortsbeirat Motzenrode jüngst die Bürgerinnen und Bürger des Orts. Treffpunkt war an der Feuerwehr beziehungsweise am Spielplatz im Dorfkern von Motzenrode. Einen Großteil der rund 30 Helfer begrüßte Ortsvorsteher Florian Gimbel. Weitere Bürgerinnen und Bürger begaben sich gleich direkt an ihre ausgewählten Einsatzorte.

An diesem Nachmittag konnten bei sonnigem Wetter folgende öffentliche Plätze in dem kleinsten Ortsteil der Gemeinde Meinhard verschönert werden: an der Bacheinfassung wurden Pflasterarbeiten getätigt; an gemeindeeigenen Grünflächen und Böschungen, an der Dorflinde, an den Ortseingangsschildern, an sämtlichen Ruhebänken, auf dem Friedhof und rund um die Kirche wurden Pflegearbeiten durchgeführt. Die fünf jüngsten Helfer im Alter zwischen 6 und 14 Jahren strichen die Fußballtore auf dem Bolzplatz

an. Weiterhin konnte eine neue Sitzbank in der Feldflur aufgestellt werden. Hierfür bedankt sich der Ortsvorsteher ausdrücklich bei den Spendern.

Florian Gimbel resümiert, dass sowohl die Arbeiten an diesem Nachmittag als auch die zahllosen Einsätze durch die Einwohner von Motzenrode an anderen Tagen dazu geführt haben, dass so viele Projekte erfolgreich umgesetzt werden konnten. Auf einen gelungenen Arbeitseinsatz für Motzenrode wurde bei Bier und Bratwurst am Abend angestoßen. „Vielen Dank allen Helfern“, sagt Florian Gimbel. red/esp